

Les rondelles du succès

L'Est Républicain - Mars 2007

Les rondelles du succès

La société Gris découpage, installée à Lesménils, poursuit son expansion, affichant cette année encore d'excellents résultats. L'occasion de récompenser les Géo-trouvetout de l'industrie.



L'entreprise, qui affichait des résultats exceptionnels en 2006, compte 87 employés.



« 2007 sera encore meilleure », promet Francis Gris, le directeur.

La société Gris découpage, installée le long de l'A31, dans la petite zone industrielle de Lesménils, est devenue, en près de vingt ans, le leader européen de la fabrication de rondelles métalliques à destination de l'industrie (automobile, TGV...)

Hier matin, à la salle polyvalente locale, la cérémonie présidée par Francis Gris, PDG de l'entreprise locale, était solennelle mais sereine. Il s'agissait de tracer le bilan mais aussi de récompenser trois lauréats pour leurs idées novatrices formulées tout au long de l'année. « Dans ce système de recueil de suggestions appelé Kaizen, nous avons enregistré sur ces dix dernières années une certaine d'idées. 70 % d'entre elles ont été retenues », félicitait d'emblée Dominique Bol-

linger, responsable qualité de la société. Pour l'entreprise qui vise la certification environnementale, les idées sont bienvenues. Les employés participent ainsi activement au développement de l'entreprise. « Ces récompenses ne sont pas une course à la prime mais un système de reconnaissance ».

Maintenir le cap !

Ergonomie, productivité, sécurité, le système Kaizen hérité des Japonais, est une incitation à la créativité du personnel qui, au plus près de l'action, propose des idées d'amélioration.

Et si les idées novatrices ne sont pas directement récompensées par de la monnaie sonnante, il n'en demeure pas moins qu'elles sont amenées à peser directement lors de l'é-

valuation annuelle de chaque salarié. « Du nouveau matériel rentre en permanence dans la société », étaye le PDG Francis Gris qui traçait un « excellent » exercice 2006. « Le meilleur depuis l'existence de la société. Le chiffre d'affaire est de 17,039 millions d'€, avec des rendements de presse exceptionnels autour de 85 % malgré quelques aïeas qui n'étaient pas prévus. Il faut maintenir le cap ! », soulignait le PDG.

Une reconnaissance en sus, à laquelle les salariés Géo-Trouvetout de l'industrie ne seront sans doute pas étrangers, au vu des primes d'intéressement. « 2007 risque d'être bien meilleure, de nouvelles affaires sont dans les tuyaux », promet Francis Gris.

Cécile RUGA

Il fallait y penser !

Trois salariés ont été salués dans le cadre du challenge Kaizen pour leurs propositions d'innovation.



Jean-Claude Coinchot, fraiseur, a reçu le prix pertinence.

Tous les mois, chez Gris Découpage, les salariés inscrivent leurs idées dans un registre commun. Un comité les analyse en tenant compte de leur pertinence et de leur application. Les meilleures inventions sont récompensées.

« Ici, on tient compte de nos idées », résume Jean-Claude Coinchot, fraiseur dans l'en-



Stéphane Lascaux, opérateur presse transfert TMK, prix de la créativité.

treprise Gris Découpage depuis douze ans. L'homme de terrain a été honoré hier pour un montage d'affûtage servant à rectifier les outils de la presse transfert. « L'entreprise rentre de nouvelles technologies. Il faut s'adapter et trouver de nouveaux systèmes », explique le Musipontain.



Jean Jacob, conducteur de ligne d'ébavurage, a reçu le prix sécurité environnement.

Tout comme Jean Jacob, conducteur de ligne d'ébavurage. Le Montauvillois, salarié chez Gris Découpage depuis 1991, a été primé pour son idée de sécurisation de la benne à sciure en y ajoutant une échelle. Ce dernier avait déjà été récompensé l'an passé pour un système de rétention pour les pièces.

Stéphane Lascaux, opéra-

teur presse transfert TMK, salarié chez Gris Découpage depuis 2002, est récompensé pour son esprit créatif. Il a eu le plus grand nombre d'idées en 2006 et a également le plus grand nombre d'idées retenues (37) au cours des dix ans d'existence du Kaizen. La boîte à idées se porte bien !

Cécile RUGA